



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

COMUNICADO OFICIAL

Gobierno de El Salvador desconoce al gobierno golpista de Perú

El Gobierno de El Salvador, liderado por el Presidente de la República, Nayib Bukele, rechaza el Golpe de Estado sucedido en Perú y, por lo tanto, desconoce al gobierno ilegítimo de Manuel Merino, empresario y hasta hace pocos días, presidente del Congreso.

La administración del Presidente Bukele repudia, de manera contundente, la maniobra de las fuerzas políticas presentes en el Órgano Legislativo peruano, quienes vulneraron el Estado de Derecho en ese país y expulsaron ilegalmente a un Presidente constitucional y legítimo.

De igual manera, el Gobierno del Presidente Bukele reitera su apoyo al pueblo peruano, que ha salido a las calles a defender su democracia y exigir la salida de los golpistas.

Esperamos que las demás instituciones peruanas reconozcan el clamor del pueblo peruano y respeten la Democracia, que es el sistema en donde el poder último reside en el pueblo y no en las élites.

15 de noviembre de 2020